
Commissione consiliare 3a

POLITICHE PER IL MARMO, ARTICOLO 21

VERBALE DELLA SEDUTA DEL 07.10.2022 CONVOCATA ALLE ORE 12.00

O.D.G.:

1) Sdemanializzazione fosse bacini estrattivi;

2) Approvazione verbale;

3) Comunicazioni del Presidente.

Sono presenti: il presidente Nicola Marchetti e i consiglieri Gianmaria Nardi, Alberta Musetti,

Marzia Butteri, Hicham Koudsi, Massimiliano Bernardi e Matteo Martinelli.

Presenzia il dirigente Giuseppe Bruschi.

Svolge le funzioni di segretaria verbalizzante Erika Evangelisti.

La seduta ha inizio alle ore 12.14.

Il presidente Marchetti, constatato il numero legale, dichiara aperta la seduta mettendo in

votazione il verbale della riunione del 23.09.2022, che viene approvato all’unanimità dei presenti,

ad esclusione del consigliere Hicham Koudsi che era assente all’incontro. Il Presidente introduce

l’argomento all’ordine del giorno dando la parola al dirigente Bruschi.

Il dirigente Bruschi rende noto che all’interno dei bacini estrattivi sono presenti delle fosse

demaniali relative sia a scorrimenti d’acqua sia ad aree per il contenimento dei detriti prodotti dalle

aziende  durante  la  cosiddetta  ‘attività  di  spurgo’.  Il  Dirigente  afferma  che  esiste  un  reticolo

complesso di  aree demaniali,  alcune presenti all’interno di  attività estrattive, precisando che la

situazione  è  rimasta  sopita  fino  a  quando  le  competenze  sono  passate  dalla  Provincia  alla

Regione. Il Dirigente fa presente che alcuni anni fa sono stati portati in cava i funzionari regionali

per dimostrare che non scorreva acqua in alcune fosse richiedendone la sdemanializzazione, a

tale istanza la Regione ha risposto positivamente e la questione è passata al  Demanio, con i

relativi tempi procedurali. Il Dirigente conclude affermando che l’ASL è stata collaborativa con il

Comune capendo che la questione dei fossi necessita di essere affrontata per una sua rapida

risoluzione.

Il presidente Marchetti domanda quante cave siano coinvolte nella questione dei fossi.

Il dirigente Bruschi risponde che più del 50% delle cave hanno dei fossi e circa un 20% ha

fossi all’interno dell’area estrattiva.

Il  presidente Marchetti  propone di fissare un incontro per la prossima settimana al quale

invitare  il responsabile ASL della sicurezza in cava e di convocare, a breve, una seduta congiunta
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con la  Commissione “Bilancio e Risorse Economico-Finanziarie,  Demanio,  Patrimonio,  Società

Partecipate, Servizi Pubblici” per avere un aggiornamento sui dati di produzione relativi ai primi

nove mesi dell’anno. Il Presidente comunica che, per quanto riguarda la questione di Torano, ha

chiesto informazioni alla dirigente del Settore ‘Polizia Municipale/Sicurezza Urbana/Traffico/TPL’

dott.ssa  Paola  Micheletti  sulla  possibilità  di  far  ruotare  le  telecamere  presenti  nel  territorio

monitorando le condizioni del traffico.

La  consigliera  Nardi  suggerisce  di  approfondire  l’argomento  riguardante  l’applicazione

dell’articolo 21, commi 7 e 11, del Regolamento per la Concessione degli agri Marmiferi.

Il presidente Marchetti, considerando il numero consistente di progetti presentanti, propone

di discuterne due o tre per seduta.

Il dirigente Bruschi ritiene che l’argomentazione possa essere illustrata facendo riferimento ai

verbali della Commissione istituita per valutare l’ammissibilità dei progetti di cui al succitato articolo

21.

Il  consigliere  Martinelli,  ricordando  che  la  valutazione  dei  progetti  è  compito  della

summenzionata Commissione, precisa che la seduta da convocare per discutere tali piani deve

essere un semplice incontro informativo. 

Il  dirigente Bruschi  ritiene corretto mettere a conoscenza della Commissione Consiliare i

progetti ammessi.

La consigliera Butteri chiede, in merito alle fosse, se ci sarà una nuova concessione.

Il  dirigente  Bruschi  risponde  che  il  Comune  avrà  il  diritto  di  prelazione  e,  qualora

diventassero di proprietà pubblica, sarà necessario fare un nuovo Regolamento.

Il presidente Marchetti informa che sono state avanzate richieste d’incontro da parte delle

rappresentanze sindacali e, ringraziando il dirigente Bruschi per quanto illustrato, dichiara chiusa la

seduta alle ore 12.50.

Il Presidente La segretaria verbalizzante
F.to Nicola Marchetti F.to Erika Evangelisti
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